

5月 清新

野田市立北部中学校
野田市谷津673
04(7122) 2866
第2号
令和元年5月13日



平成31年スタートして1月が過ぎ、元号も令和に変わりました。4月24日からは部活動も正式入部となり、放課後の校庭や体育館・校舎内も一段と活気に溢れています。ゴールデンウィーク中も部活動に励んだ生徒も多く見られました。1年生もだいぶ中学生らしくなり、2・3年生もずいぶん先輩らしくたくましくなってきました。「チーム北部」の475名が仲間として、ともに頑張ってくれることを期待しています。

また、保護者の皆様におかれましては、「チーム北部」の良きサポーターとして、今年度も体育祭・北光祭・ロングウォーク・三世代交流会等の様々な行事や、街頭指導・東葛駅伝大会の応援等様々な日常場面で、ご協力いただくこととなります。「すべては生徒のため」とご理解いただき、積極的なPTA活動を展開していただければと思います。よろしくお願いいたします。

本年、7月6日(土)に、野田市小中学校PTAバレーボール大会が開催されます。北部中学校PTAバレーボールチームへの参加を募集したところ、9名の参加希望の方が集まりました。ありがとうございました。

つきましては、5月20日(月)午後7時より、本校体育館で結団式を実施します。併せて、エキシビションとして本校教職員チームとの練習試合を予定していますので、保護者及び地域の方々におかれましては、ご自由にご参加、ご見学をお願いします。

学校・家庭・地域との連携を心がけ教育活動を推進して参ります。

校長 関 志之武

危機管理能力を養いましょう!

8日に大津市で散歩中の園児の列に車が突っ込んだ事故が発生し2人の園児の尊い命がなくなりました。テレビや新聞でのニュースは他人事のように思いがちです。安全は、実は紙一重のところでは保たれていることが多いのです。校門等で下校指導をしていると、左右の安全を確認しないまま道路を横断しようとする生徒もいます。

誰かに守られてるという意識ではなく、自分の命は自分で守るという危機管理能力を身につけたいと思います。

新入生歓迎会



1年生の早く中学校生活に慣れようとする気持ちと2,3年生の温かく1年生を迎えようとする姿勢がよく表れた素晴らしい歓迎会でした。

当日は生徒会本部からの工夫された委員会発表や部活動の紹介、応援団を中心とした1年生へのエールや2,3年生の歌声発表等がおこなわれました。

1年生のお礼の学年合唱も大変素敵でした。

4月の生徒の活躍

野田市青少年柔剣道大会
男子 団体準優勝
女子 団体優勝

個人の部(男子)
優勝 門田倫太郎
個人の部(女子)
準優勝 小谷 桃花



5月23日24日に、部活動の市内大会が市内の中学校等を会場におこなわれます。是非応援を!!

5月の部活動計画

	12	18	19	25	26
陸上(長)	×	◎	◎	○	○
(短)	×	◎	◎	○	○
野球	○	☆	○	○	×
ソフト	○	×	○	○	×
サッカー	○	☆	○	○	×
男テニス	○	○	○	○	×
女テニス	○	○	○	○	×
バレー	☆	×	○	×	×
卓球	○	×	○	◎	×
剣道	○	○	×	○	×
男バスケ	○	×	☆	×	×
女バスケ	○	○	☆	×	×
吹奏楽	○	×	×	○	×
理科	×	×	×	×	×
美術	×	○	×	×	×

◎ 大会 ○ 練習 ☆ 練習試合 × 休み

5/26より諸活動停止期間です。18日19日は市内大会直前での2日間練習の部活もあります。ご理解ください。6月に市内陸上大会が行われるため26日は許可制で実施します。

行事

- 11日(土) 学校委員会
- 13日(月) 内科検診(1-1・2)
- 14日(火) 内科検診(1-3・4)
- 15日(水) 歯科検診(2-3・4、3年)
- 16日(木) 生徒総会リハーサル
- 17日(金) 生徒総会
- 20日(月) 高校見学
評議委員
内科検診(1-5)
- 21日(火) 内科検診(2-1・2)
- 22日(水) 歯科検診(1年、2-1・2)
- 23日(木) 市内大会
ソフト・バレー本校会場
- 24日(金) 市内大会
ソフト・バレー本校会場
- 25日(土) 小学校運動会
- 26日(日) テスト4日前
- 27日(月) 職員会議
- 30日(木) 定期テスト(国・社・英)
- 31日(金) 定期テスト(理・数・振返)